



9

Um der Idee Tribut zu zollen, flächendeckend das ganze Jahr über, Gott zu ehren, begeht jede Gemeinde unseres Erzbistums an einem Tag des Jahres den Tag des Ewigen Gebets.

Am Donnerstag, 10.10.2024 möchten wir einen Tag dafür sorgen, daß ununterbrochen gebetet wird. Ob in der Kirche, im Bus, im Auto, im eigenen Wohnzimmer. . . .

Sei auch Du ein Teil des Projekts. Erzähle im Gespräch mit Gott, was dich ganz persönlich betrifft. Bring Deinen Dank, Sorgen, Ängste, Freude, Bitten vor ihn. Bete!

In der Kirche in Eudenbach hängen „Zeitzetteln“ für eine Gebetskette. Such Dir einen Zeitpunkt aus, nimm den passenden Zettel mit und nimm Dir 15 min Zeit für Gott.

Sei ein Teil unserer Gebetsgemeinschaft.

Ortsausschuss der Pfarrgemeinde Eudenbach